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佐賀北高等学校全日制    学  校  だ  よ  り  第 ３ 号
令和７（２０２５）年５月１９日（月）

【本年度の重点目標】

生徒一人一人が かがやく佐賀北

生徒総会が行われました
４月２８日（月）、生徒総会が本校体育館にて行われました。令和６年度

の事業・会計報告、今年度の事業計画・予算についての審議の後、４月に

行われたクラス討議で出された意見の内、主な議題について、各担当部

署からの説明がありました。最後に「いじめ撲滅宣言」を行い閉会しました。

写真は一部を除き本校ホームページでカラーで見ることができます。ぜひご覧ください！

入賞・優勝おめでとう！

４月下旬から５月上旬にかけても多くの部活動・生徒が各大会に出場し、

入賞しています。その一部を紹介します。

原田 都妃さん（３０６）のコメント

春季小倉百人一首かるた大会で優勝することができました。高校最後の

全国総合文化祭に向けて練習を頑張ってきたので、力が十分に発揮でき

たのでよかったです。昨年の大会で見つけた課題や、引っ張ってくれた先

輩方の姿を思い出して、最後の大会、チーム全員一丸となって優勝を目指

します。応援よろしくお願いします。

部活動以外にも

様々な場面で

活躍する北高生を

応援しています！！

おめでとうございます！これを追い風に、県高校総体での活躍も期待しています。

主将の森 絢音さん（３年４組）からのコメントをいただきましたので、ご覧ください。

４月２７日（日）、第１８回九州スプリング新体操大会が長崎

県大村市のシーハットおおむらで行われ、シニア団体の部で

本校新体操部Ａチームが第２位、Ｂチームが第４位に入りまし

た。また、総合シニアの部で松田 麗愛さん（１年６組）が第３位、

クラブ対抗の部で兒島 永奈さん（３年３組）がフープ第１位、牟

田 夢梨さん（１年５組）が同じくフープ第３位、西澤 采芭さんが

リボン第２位、種目別リボンの部で才川 未愛さん（３年４組）が

第２位に入りました。おめでとうございます！

５月５日（月祝）、令和７年度佐賀県新体操競技国スポ選考

会が佐賀市の佐賀清和高校体育館で行われ、本校新体操部

が女子団体の部においてノーミスで優勝しました。

４月２７日（日）に第１０回佐賀県高等学校春季小倉百人一首かるた大会（第４７回全国高等学校小倉百人一首かるた選手

権大会・第４９回全国高等学校総合文化祭代表選手選考会）が佐賀市のＳＡＧＡプラザ（総合体育館柔道場）にて開催され、原

田 都妃さん（３年６組）が優勝しました。おめでとうございます！今回の優勝で、７月１９日（土）～２１日（月）に滋賀県大津市で

行われる第４７回全国高等学校小倉百人一首かるた選手権大会に佐賀県代表としての出場が、また、７月２７日（日）～２９日

（火）に香川県高松市総合体育館で行われる第４９回全国高等学校総合文化祭（かがわ総文祭２０２５）小倉百人一首かるた

部門に佐賀県チームの主将としての出場が決まりました。小学４年の頃から続けている小倉百人一首での高校生活の集大成

をやり遂げてほしいですね。原田さんのコメントを紹介します。

新体操部 主将 森 絢音さん（３０４）のコメント

今回の国スポ予選で優勝し、７月下旬に行われる九州ブロックに出場することが決まりました。とても緊張感のある中で

したが、堂々と踊りきることができました。これから総体に向けて気を緩めることなく、部員一丸となって頑張っていきます。

たくさんの応援ありがとうございました。
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美術部 動物園写生実習・美術館鑑賞
行ってきました。

快晴にも恵ま

れ、新入生と先

輩との距離が

一気に縮まった

一日になりまし

た。

昼食後は宮

城県美術館コ

レクションを観

に久留米市美

術館へ。カン

ディンスキーや

岸田劉生など

美術の教科書

に掲載される

著名な作品が

展示されている

中、ひっそりと

５月３日（土祝）、第６１回国見台陸上競技選手権大会が伊万里市の国見台陸上競技場で

行われ、女子８００ｍで本校陸上部の久保 沙亜耶さん（２年１組）、女子走幅跳で音成 優里

さん（２年１組）が優勝、その他多数入賞しました。

５月１０日（土）、１１日（日）に第８０回佐賀県陸上競技選手権大会が佐賀市のＳＡＧＡスタ

ジアムで行われ、女子１００ｍハードルと女子三段跳で下假屋 友那さん（３年３組）が第１位

[１００ｍハードルは大会新記録]、女子少年Ｂ１００ｍで手島 菜々子さん（１年３組）が第１位

[大会タイ記録]、女子２００ｍで北郷 愛実さん（３年６組）、女子共通走幅跳で音成 優里さん、

女子七種競技で瀧川 真由子さん（３年５組）、女子４×４００ｍリレーで下假屋 友那さん、 北

郷 愛実さん、古賀 夢結喜さん（１年３組）、 久保 沙亜耶さん、女子４×１００ｍリレーで古賀

夢結喜さん、手島 菜々子さん、北郷 愛実さん、鈴木 文菜さん（３年４組）が第１位に入る等、

多数入賞しました。みなさん、おめでとうございます！

前期考査が終わり、

体育系・文化系問わず、

いよいよ高校総体や

NHK杯、各種大会等に

向けての練習も本格化

します。折しも気温も上

がり、寒暖差も大きい

時期です。水分補給や

休息も適宜行いながら、

それぞれの活動に励ん

でくださいね！

４月２６日（土）美術部「春の恒例行事」

である動物写生に大牟田市動物園に

次号・第４号は

「高校総体・ＮＨＫ杯

特集号」です！

…しかし、強烈な個性を放っている作品群が目を引きました。洲之内徹氏の随筆で紹介されて一躍有名に

なった長谷川潾二郎の作品「猫」に会えてよかったです。（美術部顧問 東 加代子）
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北館ギャラリー

左：２００７（平成１９）年の夏の甲子園優勝時、そしてその後の全

日本の監督を務められた際に百﨑 敏克先生が着用されていた

ユニフォームが寄贈され展示されている。上：２階の自習室（左）、

同じく２階の浴室（右）は合宿でお世話になる人も多い。

成松 泰輔 北高会館館長さんに質問！②
なりまつ たいすけ

○北高会館の利用方法を教えてください。
１）食堂での昼食や休憩場所として（冷・暖房完備）

２）２階自習室での自学自習と昼寝場所として

（放課後も使えます！）

３）部活動単位の合宿所として

４）体育祭や文化祭の準備の活動場所として

５）先輩・後輩・先生方との交流の場所として

６）１枚１０円のコピー機と、無料の自転車空気入れ貸し出し

７）卒業後の集合場所として

８）その他、悪だくみ以外の話し合い場所として

○「知る人ぞ知る北高会館の…」という話があれば教えてください。
２階の一番奥にある大会議室の４２帖の畳は、３年前、第５回卒業のあ

る先輩からの寄付で新しい畳にしていただきましたが、この畳表はイグサではなく和紙で作られています。変色しにくく、丈

夫な高級品です。また、正門脇と中庭等にある、しだれ桜も同じ先輩からの寄贈です。大切にかわいがってください。

和紙でできているという大会議室の畳は

いつまでも美しい緑色！

北館（北高会館）にいらっしゃい！！ ②

○北高全日制は一昨年（２０２３〈令和５〉）年秋に６０周年記念式典がありました。北楠会も今年が６０周年と伺
いましたが…。

はい、おっしゃる通りです。北楠会は開校の年の２年後に発足しましたので、今年が６０周年です。２年に一度、８月に北

楠会の総会を開催していますが、今年８月１０日（日）に行う第３０回北楠会総会の際に６０周年記念式典も行う予定です。

（４ページに掲載している北楠会総会のチラシもご参照ください）

○北高生にひとことお願いします。
北高全日制卒業生の同窓会は「北楠会（ほくなんかい）」といいます。

北楠会の大きな活動は、奨学金の支給や部活動の支援金の支給です。そのため、長年にわたって資金を確保し続ける必

要がありますので、各会期卒業生のイベントや集まりがあるときなどに、少しずつの寄付金をいただき、それを集めて資金

源としています。

日頃から、卒業後の同級生たちが集まり、親睦を絶やさないようにして、現役生徒のみなさんへの、できる限りのバック

アップ体制を取り続けています。

なので、北楠会のモットーは「北楠会のすべての活動は、現役生徒のためにある」という言葉に集約されます。

北高会館は善意だけが集まる場所です。みなさんと気のいい先輩たちが居る場所です。いつでも、息抜きに来てください。

インタビューの際、「私は毎日、幸せな気分で帰宅できます。北高生からいつもすばらしい笑顔をもらっている

から」と、何度もおっしゃった成松館長さんのお言葉がたいへん印象に残りました！（総務部「緑楠」編集担当）
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（下）３ページで紹介された８月の北楠会総会のチラシ

５月２日（金）、掃除が終わり終礼が始まる前、校内に放送が流れました。生徒指導主任の寺戸先生からの放送です。

「今日、一般の方から本校に電話があった内容をみなさんにお知らせします。」とのこと。次がその電話の内容です。

昨日（５月１日（木））の夕方、雨が降る佐賀市内で小学１年生の男の子が雨でずぶ濡れになっていたのを見た

北高の女子生徒が男の子に声をかけました。女子生徒はずぶ濡れになった男の子に持っていた北高のジャージの

上着をかけ、保護者の連絡先がわからなかったので付近の小学校に電話してくれました。

女子生徒は男の子のお迎えが来るまで男の子のそばにいて、声をかけ励まし続けま

した。とてもさわやかな生徒さんの行動に大変感動し、学校にお知らせしました。

その放送が終わると、校内中にまるでさわやかな風が吹き渡るように感じられ、校内

一同、一週間の終わりにすがすがしいとともにあたたかい気持ちになりました。その時

の気持ちをみなさんと再度共有したく、掲載しました。

６月８日（日）１１時～１６時に佐賀駅前交流広場において

サガやすらぎマルシェ が開催されます。本校３年生が

「サガやすらぎマルシェ実行委員会」の一員として、昨年から準備をし

てきました。左上のチラシも自分で作成したそうです。ぜひご家族や友

人など、周囲の方々にもご紹介ください。たくさんの方が来場し盛り

上がるといいですね！


